



Polizeirevier Saalekreis

Polizeimeldungen des Polizeireviers Saalekreis

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen vom Mittwoch:

Fahren ohne erforderliche Fahrerlaubnis

Mücheln- Im Rahmen der Streifentätigkeit nahmen die Polizeibeamten einen 29-jährigen Fahrzeugführer mit seinem PKW in der Mühlstraße wahr. Der Fahrzeugführer wurde am 03.09.2025 gegen 01:00 Uhr einer Verkehrskontrolle unterzogen. Nach erfolgter Legitimation der Beamten wurde der Fahrer aufgefordert seinen Führerschein sowie die Zulassungsbescheinigung Teil 1 vorzuzeigen. Daraufhin zeigte der Fahrzeugführer einen spanischen Führerschein vor. Die erforderliche Fahrerlaubnisklasse B war laut dem vorgezeigten Führerschein lediglich bis zum 18.03.2024 gültig. Auch nach erfolgter Recherche in den polizeilichen Informationssystemen konnte festgestellt werden, dass die Fahrerlaubnisklasse B nicht mehr gültig ist. Daraufhin wurde der Beschuldigte zunächst entsprechend belehrt, der Tatvorwurf eröffnet und die Weiterfahrt untersagt. Durch das Polizeirevier wurden die Ermittlungen eingeleitet.

Fahrzeug führen trotz Drogenkonsum

Landsberg- Am 02.09.2025 gegen 19:35 Uhr beobachtete ein Zeuge, wie ein offenbar alkoholisierte Mann aus einem Autohof kam, mehrere Alkoholflaschen bei sich trug, eine davon fallen ließ und trotz fehlendem Reifen vorne rechts in sein Fahrzeug stieg und losfuhr. Der Zeuge folgte dem Fahrzeug mit seinem Privatwagen und informierte die Polizei. Der Fahrer fuhr unter anderem bei Rotlicht über eine Ampel und überschritt innerorts sowie außerorts die zulässige Höchstgeschwindigkeit deutlich. In seiner Wohnnähe kam er von der Fahrbahn ab und fuhr auf den Gehweg. Kurz nach Eintreffen der Polizei saß der Mann noch im laufenden Fahrzeug und zeigte sich verwirrt und desorientiert. Eine Atemalkoholkontrolle ergab 0,14 Promille. Aufgrund seines auffälligen Verhaltens sollte ein Drogenschnelltest durchgeführt werden, was der 32-Jährige verweigerte und zunehmend aggressiv reagierte. Im weiteren Verlauf kam es zu Widerstandshandlungen gegenüber den Polizeibeamten, wobei der Mann kurzzeitig flüchtete, zu Boden gebracht und fixiert werden musste. Dabei erlitt er Nasenbluten, blieb ansonsten aber unverletzt. Ein später durchgeföhrter Drogenschnelltest reagierte positiv auf Kokain. Im Klinikum verhielt sich der Mann weiterhin aggressiv, beleidigte die eingesetzten Beamten mehrfach und beschädigte sein Mobiltelefon. Die Blutprobenentnahme wurde durchgeführt, der Führerschein sichergestellt und die Weiterfahrt untersagt. Gegen den 32-Jährigen wurden Verfahren wegen Trunkenheit im Verkehr, Widerstand gegen Vollstreckungsbeamte und Beleidigung eingeleitet. Die eingesetzten Polizeikräfte blieben unverletzt.

Wildunfall

Merseburg- Am 02.09.2025 gegen 19:00 Uhr befuhr ein 24-jähriger Fahrzeugführer eines PKW VW die Geusaer Straße aus Richtung Atzendorf kommend in Richtung Thomas-Münzer-Straße, als plötzlich ein Reh die Fahrbahn überquerte. Es kam zum Zusammenstoß zwischen dem Fahrzeug und dem Tier. Am Fahrzeug entstand Sachschaden. Das Reh entfernte sich

vom Unfallort.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Saalekreis

Hallesche Straße 96-98
06217 Merseburg

Tel: (03461) 446-204
Mail: za.prev-sk@polizei.sachsen-anhalt.de